## **EcuadorUniversitario.Com**







**Noticias** 

Opinión

**Estudiantiles** 

**SNNA** Universidades - Becas ▼

Directivos y Docentes ▼

Agenda

Por favor, comparte esta noticia:









## ESPOL mantiene la campaña a favor de los damnificados

Publicado el 22 abril, 2016 con 0 Comentarios

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL), con sede en la ciudad de Guayaquil, continúa con la recolección de donativos para los afectados del terremoto de 7,8 grados en la escala de Ritcher, ocurrido el sábado 16 de abril en la zona costera del Ecuador y que afectó a las provincias de Guayas, Los Ríos, Santa Elena, Santo Domingo de los Tsáchilas, Esmeraldas y Manabí.

El centro de acopio de las donaciones para los damnificados del sismo está ubicado en el Coliseo del Campus Gustavo Galindo de la Escuela Superior Politécnica del Litoral.

Además, profesionales, estudiantes y colaboradores de la ESPOL trabajan en proyectos sostenibles que beneficiarán a las comunidades afectadas. Los politécnicos también se encuentran integrando equipos que permitan detectar las consecuencias del terremoto acaecido el pasado 16 de abril del 2016.

Cabe destacar que la ESPOL no ha emitido criterios referentes a monto alguno para la reconstrucción de la zona afectada.

EcuadorUniversitario.Com

EcuadorUniversitario.Com

Por favor, comparte esta noticia:















